## Excelsior

## REVISTA DECENAL ILUSTRADA

Registrada en la Administración de Correos como correspondencia de segunda clase.

A. GARCIA Editor-Prop.

NUMERO 885

ADMINISTRACION

Sta. Potenciana 32

MANILA-20 DICIEMBRE, 1930

AÑO XXVII



Con la proximidad de las Pascuas, la capital del Archipiélago ha adquirido de súbito una relativa animación.

Las fiestas se han sucedido. El Príncipe Purachatra, de Siam, ha sido, como dijimos en la decena anterior, muy festejado durante su estancía en Manila. Al «Tea Party» con que su Excelencia el Gobernador General Sr. Davis y su bella hija Cynthia le obseguiaron en el histórico y remozado Palacio de Malacañang, se sumó el banquete dado en su honor por el Hon. Sergio Osmeña.

El Colegio de San Juan de Letrán, celebra en estos momentos con inusitado esplendor el tricentenario de su estableci-

miento, con distintos actos, entre los que descolló la velada de gala en el «Opera House», que reseñamos en otro lugar de este número. La feria instalada artísticamente en las murallas de Intramuros, que dan frente a dicho centro, de enseñanza, está atrayendo diariamente, desde su apertura, un público numerosísimo.



: FELICES PASCUAS!

En los círculos sociales ha sido nota sobresaliente el magnífico baile de Pascua del «Smiles Club» en el «Manila Hotel», gozando los distinguidos invitados que al mismo asistieron de las delicias de la fiesta hasta hora avanzada de la noche.

Dos conciertos,—el segundo de los alumnos de la Academia de Música, y el sinfónico de la or-

> questa de la Constabularia. 'organizado bajo los aspicios de la Junta auxiliadora de damas del Post No. 1 de la Asociación de Veteranos de la Constabularia—, han sido dos éxitos resonantes en los círculos musicales, por lo selecto de las piezas en ambos ejecutadas y la perfección v maestría de sus intérpretes.

Misas de aguinaldo; frío, verdadero
frio para los habitantes de esta, de ordinario, soleada ciudad, y animación relativa, son el anuncio
de la proximidad de
las Navidades.

El comercio al por-

menor haciando una «reclame» intensa para a traer al público a sus establecimientos, y la situación económica del pais «parejo», y lo que es aun peor, sin asomos de mejoría.

Cierra la decena, y EXCELSIOR, con el trajecito de las grandes fiestas, se lanza a la calle, deseando a todos sus suscriptores y anunciantes las más Felices Pascuas.